

Village Pouillon : la polémique

Le président du C.I.L. des Sablettes répond (vertement) à Héritage et Paysage

M. Ghibaudo-Brouchier, président du C.I.L. des Sablettes n'a pas manqué de réagir, avec une certaine humeur, aux propos tenus par les responsables de l'association Héritage et Paysage dans notre édition du 25 février. Au cours d'une conférence de presse, Nathalie Bertrand, Christian Dupla, Nathalie Bicaïs et leurs amis, dénoncèrent, on s'en souvient, l'attitude des dirigeants du C.I.L. qui jugeaient "néfaste" une mesure de classement du village Pouillon. Loin de faire amende honorable, M. Ghibaudo-Brouchier, parlant au nom du bureau, poursuit la polémique avec ses contempteurs. Un débat public - même caustique - relevant de la saine tradition démocratique, Var Matin est heureux de verser cette nouvelle pièce au dossier. Voici donc la contribution du président du C.I.L.

AU secours ! La Seyne sur Mer - que dis-je ? - la France est en danger : il est question de sacrifier au mercantilisme le quartier Pouillon... Heureusement, la générale Bicaïs et ses trois petits lieutenants battent la campagne pour faire comprendre aux "béotiens" du C.I.L. tout l'intérêt d'enfermer l'économie du quartier dans le carcan administratif lié à un classement au titre du patrimoine.

Pour Héritage et Paysage, il faut, peut-être, comme d'autres le prétendent, rendre les Sablettes aux roseaux. Sans doute, la remarquable santé économique de la Seyne, son taux de chômage exceptionnellement bas, permettent-ils de sacrifier, en plus, les possibilités du tourisme sur l'autel de l'ambition de quelques-uns en mal de publicité.

Ou bien, s'agit-il de ruiner l'économie locale pour permettre à des investisseurs étrangers de s'implanter à moindre coût : cela aurait un petit air de déjà vu.



M. Ghibaudo-Brouchier : "A bon entendeur salut !"
(Photo Stéphane Doussot)

Autre hypothèse : Héritage et Paysage servirait objectivement les intérêts de certains qui ne voient dans les C.I.L. que des empêcheurs de tourner en rond et aimeraient bien les voir disparaître.

Plus prosaïque et plus vraisemblable, il semble que l'agressivité outrancière manifestée à notre égard ne soit que le résultat de l'aigreur de telle ou tel qui s'est vu opposer une fin de non-recevoir, pour des raisons statutaires, à leur candidature, comme membre de notre conseil d'administration.

En tout état de cause, les membres du C.I.L. des Sablettes et environs, auront sans doute apprécié à sa juste valeur le qualificatif de "béotien", mais les contempteurs d'Héritage et Paysage ne devraient pas oublier que ces "béotiens" sont aussi, quelquefois, des clients et des électeurs. A bon entendeur, Salut !"

N.B. Le terme de "béotien" que M. Ghibaudo-Brouchier attribue à Héritage et Paysage émane en fait de la rédaction de Var Matin, laquelle interprétait ainsi librement et en substance la position de l'association.